MAISSE/LA FERTÉ-ALAIS

La Grfm91 au côté des plus grands

Le club de gymnastique rythmique fertoise et maissoise a participé, les 10 et 11 juin, au championnat de France en Trophée Fédéral, à Rouen (76).

Et le championnat de France a été particulièrement faste pour le club ! Les gymnastes du club se souviendront longtemps du palais des sports somptueux, de l'ambiance très festive avec mascottes, geysers de fumée, flashmob, et du pu-



Syane, Mélina, Rachel, Fiona, Lisa et leur entraîneur Stéphanie sont championnes de France, en trophée fédéral A 17 ans et moins.

blic chaleureux et venu nom- à l'heure des palmarès.

breux qui n'a pas caché sa joie « Notre club avait qualifié sept

équipes soit 39 gymnastes. Toutes se sont hissées dans les 6 premières places en remportant : 2 médailles d'Or, 2 médailles d'Argent et 1 médaille de Bronze, 1 place de 4º et 1 place de 6e », détaille Geneviève Liaume, présidente de la Grfm91. Les 39 gymnastes terminent en beauté leur année de compétition, en se hissant aux côtés des plus grands clubs français.

> **I**B.K. • www.grfm91.fr Tél. 06.11.75.29.29.